

En tournant autour des ruches, Manu découvre des abeilles et des guêpes géantes mortes. Il les observe de près.

- On dirait qu'il y a eu un combat entre les guêpes et les abeilles, dit le garçon.



☞ – *Mais cette branche... Elle bouge ! Elle est vivante ! s'écrie Manu.*

Le lendemain matin, Manu se réveille avec une idée en tête : retrouver les abeilles.

- Je ne vais pas y arriver tout seul, murmure Manu.
- Ça tombe bien, dit une petite voix. Je viens juste d'arriver pour t'aider !

Manu reconnaît la voix de Kimamila.